



Tim Scheer, Dennis Kaltenbach und Jürgen Wiesler (Hausmeisterteam)

Drei Defibrillatoren für das Münstertal

Der plötzliche Herztod kann jeden treffen. In Deutschland sterben laut einer Studie pro Jahr mehr als 100.000 Menschen, weil häufig kein lebensrettender Defibrillator greifbar ist. Mit einem Defibrillator kann durch einen gezielten und kontrollierten Energiestoß das lebensgefährliche Herzkammerflimmern gestoppt werden. Die Bedienung eines solchen Gerätes ist für den Laien nicht schwierig, da diese durch klare Sprachanweisungen durch den Rettungsablauf führen. Es kann somit nichts falsch, sondern nur richtig gemacht werden.

Deshalb hat auf Anregung des ehemaligen Gemeinderates Julian Geng die Gemeinde Münstertal zunächst drei Defibrillatoren in Zusammenarbeit mit „Defibrillator AED Schulung und Beratung - Tim Scheer“ angeschafft.

Diese weiß-grüne Schränkchen wurden von unserem Hausmeisterteam aufgehängt und hängen nun am Hintereingang des Foyers bei der Belchenhalle, an der Rotenbuckschule und am Feuerwehrgerätehaus Obermünstertal. Weitere Geräte sollen schrittweise folgen.

Der Standort der Defibrillatoren soll auch in eine entsprechende App eingepflegt werden (FirstAED; weitere Infos: www.regionderlebensretter.de)

Dieses Jahr soll interessierten Bürgerinnen und Bürgern eine öffentliche Schulung für die Handhabung eines Defibrillators angeboten werden.